

Traversée de la Baie de Somme

Pour la 2^{ème} année consécutive, les 2 classes de Terminale Bac Pro ont traversé la Baie de Somme le **jeudi 26 mai 2016** sous un soleil magnifique.

Ce moment de détente, avant le grand rush des examens, permet aux jeunes de profiter d'un paysage exceptionnel, de découvrir la baie sous un autre aspect et de conforter des liens, des échanges entre ces 2 filières.

Malgré de nombreux bains de boue, les élèves garderont, tout comme les enseignants et le proviseur, un bon souvenir de cette matinée.

